
 

「この投票は、一生の思い出になる。」 
 

副校長 淺野 努   

 

そう伝えて、昨年12月にスタートしたオリンピック・パラリンピック東京 2020大会マスコッ

トの小学生投票。本校でも各クラスで話し合いがもたれました。話し合った結果、選ばれたマスコ

ットを1月29日（月）の全校朝会で各クラスの代表児童が発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「桜をイメージした（ア）のパラリンピックマスコットは、日本らしさが世界に伝わるね。」 

「（イ）のマスコットは、目の色がオリンピック・パラリンピックのシンボルカラーになっているよ。」 

「紅白の色使いがおめでたい（ウ）のマスコット。背中の水引も、金色で縁起がいいな。」 

 それぞれのマスコットが、様々な理由で選ばれていることが分かりました。オリンピック・パラ

リンピックの理念の一つに、＜多様性を認め、尊重する＞というのがあります。自分と違う考えを

否定せず、むしろ、その違いの中から自分にはなかったよい部分を見付けることの大切さ。今回の

マスコット小学生投票は、そのことを子供たちに感じ取らせるよい機会となりました。 

 あるクラスのマスコット決めの授業を参観したときのことです。全力で（ウ）のマスコットを推

すＡさん。（ウ）のマスコットのよさを友達に懸命にアピールしていましたが、クラス全体では他の

マスコットが選ばれそうな雰囲気でした。Ａさんは、しばらく考えてからこう言いました。 

「ぼくは今でも絶対に（ウ）のマスコットが選ばれてほしいんですけど、（イ）のマスコットも炎を 

操ることができるというのがかっこいいと思います。」 

結局、Ａさんの推した（ウ）のマスコットは選ばれませんでしたが、自分とは違う考えの中にも

よさを見付けることができたＡさんをすてきだと思いましたし、本校の教育目標である＜深く考え

る子＞に出会えた気がしました。私にとっても、この投票は一生の思い出になりました。 

 お子様のクラスは、どのマスコットを選んだのでしょうか。おうちで、ぜひ聞いてみてください。 

さて、2月19日（月）4・5校時に実施される今年度最後のオリンピック・パラリンピック教育

アワード校特別授業は、パラ陸上（走高跳）アジア・日本記録保持者、2017 世界パラ陸上銅メダ

リストの鈴木 徹 選手をお招きします。シドニーからリオまで 5 大会連続パラリンピックに出場し

ているパラ陸上界のレジェンド、鈴木 選手のジャンプとお話に魅了されることは間違いありません。

保護者・地域の皆様も、ぜひ御参観ください。詳しくは、後日お知らせします。 

平成３０年１月３１日 

墨田区立小梅小学校 

校長  荒井 令子 

教育目標  ○思いやりのある子  ○深く考える子 ○たくましい子 

ア イ ウ 

公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会から 

公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会から 



マラソン大会 

体力向上委員会 鈴木 歩佳 

１月２０日（土）の朝は雨がちらつき、延期の心配もありましたが、隅田公園内でマラソン大

会を無事実施することができました。一生懸命に走る子供たちの姿がとても印象的でした。ゴー

ル地点となる広場では、終盤にもかかわらず再びダッシュをし始める子も多く、保護者、地域の

方や同じ学年の仲間の応援が子供たちの力となり、最後まで力を出し切る源になっているのだな

と感じました。 

練習の一環として、中休みに校庭や屋上を走るのですが、 

今年は特に、自主的に校庭を走る子や休みの日に保護者の方 

と一緒に練習をしたという子が多かったです。その取り組む 

姿勢から、子供たちの熱意や意気込みが伝わってきました。 

今後も、体力づくりに励むことの喜びや運動することの楽 

しさを感じることができるよう指導を続けていきます。 

また、当日は寒い中、おやじの会をはじめ、保護者の皆様 

には御協力、御声援をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

２月の生活目標  外で元気に遊ぼう 

生活指導部 山口 勝代 

 子供たちは、毎日休み時間に元気よく、仲良く校庭で遊んでいます。寒い日が多いですが、風

邪やインフルエンザに負けない体力をつけるためにも、どんどん外に出て遊んでほしいです。放

課後や休日なども積極的に外に出て体を動かすよう、御家庭でも子供たちへの声かけをお願いい

たします。 

 

クラブ活動見学 

特別活動委員会 吉川 修平 

１月２２日（月）、３年生が待ち遠しかったクラブ活動見学が行われました。来年度から始ま

るクラブ活動を決めるための、大切なこの日。３年生にとっては、ワクワクドキドキな時間だっ

たことでしょう。話を聞いてみると、「絶対〇〇クラブに入る。」「入りたいクラブがたくさんあ

って決められない。」といった声が聞こえてきました。 

 待ち受ける上級生たちは、ぜひ来年度自分たちのクラブに入ってほしいという気持ちから、い

つも以上に張り切って活動に取り組んでいたように思います。パソコンクラブでは、「〇〇をし

ているところを見せてあげてもいいですか？」と、自主的にクラブ紹介を行う児童もいました。

３年生の皆さん、来年度のクラブ活動を楽しみにしていてくださいね。 

 

委員会活動 

 この時期になると６年生から５年生へ仕事の引き継ぎが行われます。これまで引っ張ってきて

くれた６年生の代わりに、５年生が司会進行をしたり、足りないと感じたところを６年生が優し

く教えてあげたり、お互いに成長することのできる絶好の機会となっています。 

 ６年生にとっては残り少ない委員会活動です。充実したものとなるように、教員一同準備や声

掛けをこれまで以上にしっかり行ってまいります。 



 

 

 

        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

                          

劇団員の方にステップを教えてもらいました。 「美しい山」気持ちを込めた力作がそろいました。 

手作りのおもちゃ大会に、１年生を招待しました。 雪の積もった校庭で元気に遊びました。 

社会科見学「参議院体験プログラム」の様子  席書会 「平和の光」集中して書き上げました 

 


